
Aux Amis du Jour du Seigneur 

S’ouvrir à l’inattendu 

C’est la deuxième fois que je vous écris depuis que j’anime le Jour du 

Seigneur. L’an dernier, c’était à l’occasion de Noël. Je sais que cette émission 

vous tient à cœur, car elle nourrit l’âme. Nous recevons d’ailleurs plusieurs 

commentaires et intentions de prières de votre part. Continuez à nous écrire, 

c’est toujours une joie de vous lire.  

Vous n’êtes pas des téléspectateurs passifs, car vous participez à une 

expérience de foi et de prière qui nous rassemble. Vous vous ouvrez à 

l’inattendu d’une présence qui vient à vous chaque dimanche, que vous soyez au 

salon ou dans une chambre d’hôpital. Vous puisez l’eau vive de la Parole de Dieu 

pour y trouver paix, réconfort et sérénité. Vous êtes d’ailleurs près de 2000 

Amis du Jour du Seigneur à recevoir les homélies des célébrations liturgiques. 

C’est un privilège et une grande responsabilité d’animer une telle émission, 

l’une des plus anciennes de la télévision canadienne. Nous ne sommes pas isolés 

le dimanche, car nous sommes présents les uns les autres par la prière et nous 

formons un seul corps dans le Christ.  

Que vos actions en cette année 2011 soient une célébration de l’amour de 

Dieu. « Tout est grâce », disait Thérèse de Lisieux. Ouvrons-nous à l’inattendu 

d’un Dieu qui fait toujours des merveilles. 
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